



あなたの  
わたしの

**にこにこ元気、  
ミラノっ子**  
「よいこ」さがし、「がんばる」さがし

【五つのしおり】

- 気持ちよいあいさつをします。
- はっきり伝える言葉づかいをします。
- 身の回りをきれいにします。
- 時間を守ります。
- 自分の役割を果たします。

### 校外学習で

校長 篠崎 厚子

2月に入りました。3日は節分です。きっと日本の学校給食には、入り大豆や入り大豆が入ったご飯、恵方巻きなどがでていっていることでしょう。そして、そろそろ日本の学校も各学年の校外学習が終わり、それぞれの学習のまとめに入る頃です。

本校でも1月中旬、今年で7回目のスキー体験学習が終わりました。参加は小学部5年生から中学部3年生迄ですが、ここ1・2年の雪不足で、実施時期が近付くと今年はあるか否か、そして教員による下見がいつできるかと、ハラハラドキドキでした。今年は雪が降り、お陰様で安心して実施できました。

本部待機の私と看護師の2人で宿舎で待つ間、宿の主人や従業員、お客様に声をかけられました。何度も同じ単語“educato”を耳にしました。日本人学校にはまた来て欲しいとも言われました。リフト乗り場でも、インストラクターの方々からです。このことは今回のスキー教室だけではなく、全ての学年の校外学習先で、子ども達はこのような評価を受けました。そして行く先々で、現地の方々の愛情ある振る舞いも受けました。子ども達の成長を外部の方々に誉めて頂き、大切にしてくださいました。

子ども達の成長を認め、その成長に力を貸して下さったイタリアの多くの方々に感謝です。ありがとうございました。



### ☆ 読書

今年もイタリア語と英語の読み物を、購入しました。易しい内容の本もありますので、沢山の子ども達に読んでほしいと思います。

挿絵や装丁にも気遣ったの選書です。文字が難しければ、挿絵を見るだけでも良いと思います。日本語で発刊されている内容の本もあります。日本語で書かれた本を読み、そして外国語の本を読む・見るのも良いかと思えます。余り難しく考えずに、気軽に本を手取る気持ちを育てたいと思っています。

“接する”ということが、大切です。

### ※ 2日の標準学力検査について

毎年のことですが、検査の目的をお伝えいたします。

この検査は、個々の児童・生徒学年・学校の学力定着の状況を客観的に評価します。

子供の成績評価ではなく、教師の指導方法改善のために、実施いたします。

### 2月の行事予定

- 2日(金) 標準学力検査(小1~中2)
- 4日(日) 漢字検定
- 5日(月) 体力向上教室(跳び箱)~9日
- 小4・5年生交歓会(招待)
- 8日(木) 避難訓練(火災)
- 9日(金) 小1・2交歓会(招待)
- 12日(月) アクションの日(縦割り)
- 委員会(最終)
- 14日(水) 中学部学年末考査(中1・2)
- ~16日(金)
- 18日(日) 英語検定2次
- 14日(月) クラブ(最終)
- 22日(木) 授業参観 書写展
- 小学部6年生を送る会3・4校時
- 23日(金) 授業参観 書写展
- 学級懇談会 保護者全体会
- 28日(水) プランツォの日